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“Soddisfatti dell’esito dell’incontro tra Regione e Fincantieri” 

Lo dichiara Antonio Apa Segretario generale Uilm Genova 

Prendo atto con soddisfazione dell’incontro richiesto e svoltosi in Regione tra il Presidente 

Burlando, l’Assessore alle infrastrutture , l’Assessore al lavoro e l’AD. di Fincantieri dott. Bono. La 

Fincantieri, rispetto a tutte le strumentalizzazioni che sono state messe in atto in piena campagna 

elettorale, fuga qualsiasi dubbio sulla capacità produttiva e occupazionale dei siti liguri che hanno 

continuità di lavoro per circa 7/8 anni e che, unitamente al volano dell’indotto e alle commesse 

della Marina Militare (cosi come ha sostenuto il dott. Bono) sono in grado ulteriormente di 

arricchire lo sviluppo occupazionale di risorse indirette. Tutti quelli che hanno criticato la Uilm per 

aver espresso con grande coraggio che non esisteva alcun problema produttivo, occupazionale o 

di smantellamento, dovrebbero ravvedersi. E’ evidente che l’accordo fatto tra Regione e Fincantieri 

sulla formazione professionale di nuove leve darà impulso a ulteriori sviluppi occupazionali. E’ 

necessario a questo punto che la Regione passi dalle parole ai fatti concreti realizzando le 

infrastrutture necessarie per recuperare efficienza ed economicità. Il sindacato, cosi come più volte 

ha richiamato la Uilm, deve sì portare a casa risultati tangibili per quanto riguarda la vertenza 

aperta di secondo livello sia sugli aspetti economici che normativi ma, allo stesso tempo, deve 

giocare un ruolo da protagonista non subalterno sul recupero della flessibilità, produttività ed 

efficienza, indispensabili a Fincantieri per poter competere sui mercati e vincere la concorrenza 

con i paesi dell’est. 

Genova, 27 maggio 2015. 


